
   

 

 

 

 

     

☆2学期の「児童アンケート」の結果より   
〇仲間づくりにかかわって 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

授業の中で，友だちの考えを取り入れたり，また自分の思いをみんなの前で伝えられるようになってきた

りしていると答えた子の割合は高くなっていました。「学校へ行くのが楽しい」「友だちと仲良くしている」に

ついても，１学期よりも肯定的な回答をしている割合が高くなっていました。これからも「どちらかといえばい

いえ」「いいえ」と答えている子を見守りながら，クラスの中で聞き取りなどを行っていきます。 

〇基本的な生活習慣について 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

「進んで挨拶をしている」の肯定的な回答の割合はあまり変わらなかったけれど，「スクリーンタイムの約

束」は徐々に守れなくなってきているようです。また，少しずつ寒くなってきたので，「進んで運動をしている」

子の割合も少なくなってきています。11月２０日から業間マラソンを開始します。 
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 水曜日を除く週４回の業間マラソンで，心肺機能を高め，１２月６日のマラソン大会に備えたいと思います。 

また現在，図書館祭を開催中です。休み時間に，図書館を訪れる子の数は増えてきていますが，アンケート

の結果を見ると，帰宅後に「進んで読書に取り組んでいる」子は少なくなってきているようです。引き続き，

文字に親しむ良い習慣が身につくように，指導していきたいと思います。 

〇学力向上と自己肯定感について 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日記の取組は，１学期よりも定着してきているようですが，家庭学習ヘの取組はやや消極的になってきて

いることが伺えます。基本的な生活習慣の定着と合わせて，各クラスで再度，お話していきます。 

〇 ICTについて 
 

 

 

 

 

 

これまで，ICT 支援員さんによる支援を受けながら，Chromebook を使った授業に取り組んできました。操作に自信が

ない児童が自信を持って操作できるように引き続き，支援をしていきます。 

明日の「庄内祭」に向けて，どの学年も力が入っています。ご参観よろしくお願いします。                                     


